
 

 

 

 

 

令和元年深谷市教育委員会第２回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

令和元年深谷市教育委員会第２回定例会 

 

 

 

日  時  令和元年６月１２日（水） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時１５分 

 

場  所  教育庁舎 ３階 大会議室 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   岡 部   登 

      委     員   吉 井 惠美子 

委     員   黒 屋 信 隆 

      委     員   鵜 養 美 季 

出席職員  教 育 部 長   植 竹 敏 夫 

      次長兼教育総務課長   青 木 克 尚 

      教育施設課長   小井土 秀 樹 

      次長兼教育研究所長   吉 田   勇 

      学校教育課長   関 根 正 雄 

      次長兼生涯学習   岡 田   真 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課長   成 瀬 哲 也 

      渋沢栄一記念館長   坂 倉   茂 

      図 書 館 長   保 泉 雅 良 

学校教育課主幹兼   淺 野 貴 之 

課長補佐兼指導主事 

 

書  記  教 育 総 務 課   黒 澤   敦 

      課 長 補 佐  

 



 

 

１ 開会 

   教育長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第１回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   教育長が鵜養委員を指名 

 

４ 会議の概要  

（１）会議 

 ① 報告１  専決処理の報告について 

次長兼教育総務課長より説明 

 ② 報告２   深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

次長兼教育総務課長より説明 

  ③ 報告３ 平成３１年３月深谷市立中学校卒業者の進路状況について 

   学校教育課長より説明 

④ 報告４ ＮＲＴ標準学力検査等の調査結果について 

   学校教育課長より説明 

 ⑤ 報告５ 就園前幼児教育支援事業「子育てひろば」について 

   学校教育課長より説明 

⑥ 報告６ 令和元年５月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】  

   学校教育課長より説明 

 ⑦ 議案第１５号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 

  学校教育課長より説明 

 ⑧ 議案第１６号 深谷市社会教育委員の委嘱について【非公開】 

  次長兼生涯学習スポーツ振興課長より説明 

 ⑨ 議案第１７号 個人情報不開示決定処分に係る審査請求に対する裁決について【非公開】  

  学校教育課長より説明 

 



 

 

①  報告１ 専決処理の報告について 

  教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

  ② 報告２   深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

   ③ 報告３ 平成３１年３月深谷市立中学校卒業者の進路状況について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   教 育 長  県の全体の集計はいつ頃になりますか。 

   学校教育課長  現在確認中ではございますが、７月以降に出るとなって 

います。 

 

 

  ④ 報告４ ＮＲＴ標準学力検査等の調査結果について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   岡 部 委 員  ２つ質問があります。この調査をしている所管は、県な 

のか市なのかを知りたいです。もう１つは、４年生と中学 

１年生という大きなくくりで傾向を見ていますが、学校ご 

とに結果を出した方が、より傾向がわかりやすく先生も指 

導しやすいと思うのですが、これはあくまでも大きなくく 

りで良いという事なのでしょうか。 

   学校教育課長  市の方で所管しており、市の予算で行っております。２ 

点目の学校ごとのデータですが、学校ごとにデータを送っ 

ておりまして、各学校で活用しています。今回の資料につ 

きましては、全体の資料を載せさせていただきました。 

   教 育 長  個人にはどのように返していますか。 

   学校教育課長  個人にもＮＲＴとＮＩＮＯの結果を返しています。また、 

アシストシートという個人の能力に応じた問題等もインタ 

ーネットでアクセスして出すことができますので、学校に 

よっては宿題や授業等で活用しているところもあります。 

 

 

 



 

 

⑤ 報告５ 就園前幼児教育支援事業「子育てひろば」について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   教 育 長  １６ページ１３番の昨年度参加組数でおかべ幼稚園が１ 

９組いますが、今年は１１組となっています。何か理由が 

あるのでしょうか。 

   学校教育課長  昨年度と比べると減ってしまいましたが、募集定員が１ 

５組ですので、多い方なのかなと思います。今回は、常盤 

幼稚園に人気があったということでございます。 

   教 育 長  常盤幼稚園が２５組ですけども、スペースは大丈夫でし 

ょうか。 

   学校教育課長  今回第一希望を優先したいというところがありまして、 

担当の指導主事の方で、常盤幼稚園は２回に分けて実施さ 

せていただきました。 

   吉 井 委 員  常盤幼稚園の先生の負担は大きいと思うのですが、どな 

たかお手伝いで行くのですか。 

   学校教育課長  学校教育課の指導主事の方が一緒に行って、研究所の学 

校相談員等も少し多めに対応させていただきました。私も 

視察を兼ねて行かせていただきました。 

   岡 部 委 員  １６番の課題のところで参加希望者が減少傾向にあって、 

周知方法に工夫が必要であるとありますが、広報ふかや以 

外での周知の方法を検討しているか教えていただけますか。 

   学校教育課長  周知の方法は従来通り、幼稚園に置くまたは園を抱える 

小学校においては、園長先生を含め小学校に協力していた 

だきます。ただ、今回第一希望を通したいということで、 

取り組んでいます。今までですと、人数が多いと他のとこ 

ろに回っていただいていました。今回は、第一希望が通っ 

たことが広まっていくと、希望する幼稚園の様子が伺える 

ということで、それが更にプラスの評価として広まってい 

くと考えております。 

   吉 井 委 員  保護者が子育て広場に期待をもって参加していることも 

多いように伺っていますが、これから先の幼稚園の統廃合 

を考えた場合、子育て広場をどのように取り組んでいくの 

か。あるいは取り組まないのか。考えを教えていただきた 

いです。 

   学校教育課長  検討の段階ではございますが、各園での希望を優先しま 

す。ただ人数が減ってきた場合につきましては、会場を厳 

選しながらやっていくのも一つの案と考えております。状 

況を把握しながら、今後とも検討していきたいと思います。 

   教 育 長  子育て支援という幼稚園の教育要領との絡みで考えたら 

どうでしょうか。 

   次長兼教育研究所長  子育て支援という幼稚園の教育要領に明記されていると 

おり、幼稚園でいいますと１歳、２歳の保護者さんとお子 

さんを対象にして、幼稚園の入り口としての機能も非常に 



 

 

有効であります。深谷市としては、今後子育て支援を充実 

させるために、子育て支援室のようなものを入れ、毎日子 

育て支援室をやっているものをセンターとして、各園で年 

３、４回実施するような、立体的な構造にしようと計画を 

進めているところでございます。 

 

 

   ⑥ 報告６ 令和元年５月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】  

    【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

   ⑦ 議案第１５号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 

    【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

   ⑧ 議案第１６号 深谷市社会教育委員の委嘱について【非公開】 

    【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

   ⑨ 議案第１７号 個人情報不開示決定処分に係る審査請求に対する裁決について【非公開】  

    【非公開案件につき内容は省略】 

 

 



 

 

   教 育 長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

 

         次回令和元年第３回定例会は、７月１０日（水）午後１時 

３０分から開会です。 

 

 

         以上で、令和元年深谷市教育委員会第２回定例会を閉会

します。 

 

 

 

 

 

署 名   この会議録は全員異議なきを認めここに署名する。 

 

 

 

 

      鵜 養 委 員 

 

 

 

 

      教 育 長 

 

 


